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COMITATO PARI OPPORTUNITA' di REGGIO EMILIA 
Verbale della seduta del giorno 06/05/2024  

La seduta odierna si apre alle ore 11.00, in presenza, presso la saletta di presidenza dell’Ordine 
degli Avvocati di Reggio Emilia, Palazzo di Giustizia  

Sono presenti  i componenti del CPO, Avv.Franca Porta, Avv.Maura Simonazzi, Avv.Maria Luigia 
Marceddu , Avv.Marco Rossa  e Avv.Floriano Nizzi  .     
Si precisa che la seduta del 22/04/2024 è stata rinviata a data odierna 6/05/2024 . 
In primis si approva il verbale della seduta precedente . 
L’ordine del giorno odierno ha per oggetto i seguenti temi :  
1 progetto per le scuole secondarie in relazione al pericolo del web  per i  minori stilato dal CPO ; 
2 esito richiesta monitoraggio sugli incarichi giudiziali  effettuato in collaborazione con il COA ; 
3 adesione all’Osservatorio Provinciale contro le discriminazioni di genere in ambito lavorativo; 
4contatti con il CPO presso il Consiglio Giudiziario   di Bologna nella persona della Dott.ssa Pantani; 
5 rielaborazione questionario per invio on line agli iscritti/iscritte; 
6 richiesta al COA per contributo partecipazione dei componenti CPO interessati al corso Altalex; 
7esame proposte della Rete regionale in ordine alle modifiche riguardanti i CPO della legge 
professionale  
1.L’avv.Rossa a seguito di partecipazione all’evento “Fisco e legalità “organizzato dall’istituto 
tecnico Scaruffi di Reggio Emilia, ha ricevuto l’invito /richiesta di partecipare come avvocatura per 
conseguire  patrocinio e  disponibilità ad effettuare uno o piu’ incontri con gli studenti   al progetto di 
educazione civica per anno scolastico 2024/2025 . 
La Presidente informa che ha avuto un contatto con l’avv.Natalia Maramotti che si è specializzata 
nella certificazione di genere per le imprese; trattandosi di argomenti dal contenuto innovativo  e 
assolutamente positivo per l’avvocatura e per l’impresa, propone di organizzare un evento formativo, 
possibilmente prima dell’estate su questo tema: . 
2.per quanto riguarda il monitoraggio degli incarichi, i consiglieri hanno preso visione degli elenchi 
inviati e relativi agli incarichi giudiziari ;viene rilevata in special modo  per elenco amministratore di 
sostegno  e curatore del minore la necessità di acquisire ulteriori informazioni, possibilmente dal 
Giudice Tutelare al fine di comprendere l’esatta portata degli elenchi consegnati, la quantità 
complessiva degli incarichi attualmente aperti rispetto ad ogni nominativo, gli incarichi affidati ad 
avvocati che non sono iscritti nell’elenco in quanto non hanno seguito il corso ;  la Segretaria rileva 
che anche nell’elenco dei curatori/liquidatori-commissari vi sono i 15 avvocati  che in 2 anni hanno 
ricevuto dai 2 ai 4 incarichi , e 49 avvocati che nulla hanno avuto . Occorre  stabilire quanti incarichi 
ogni iscritto alle liste gestisce a tutt’oggi , e la difficoltà degli incarichi già accettati  per una equa 
ripartizione delle procedure, domandando delucidazioni  al Presidente di Sezione circa i criteri di  
suddivisione degli incarichi con  i dottori commercialisti ; 
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3 il CPO ritiene opportuno aderire all’ iniziativa come proposto dalla Vicepresidente e conferisce 
mandato alla Segretaria di verificare le modalità di adesione all’iniziativa ; 
4 la Presidente prenderà contatti con la Dott.ssa Maria Rita Pantani per verificare la praticabilità di 
collaborazione di percorsi comuni;  
5 Il CPO approva il questionario così come  modificato dall’Avv.Maura Simonazzi  e l’invio tramite 
google moduli ; 
6  La  tesoriera del COA  ha risposto  che non vi sono fondi da destinare e per tale motivi il CPO  
procederà effettuando ogni qual volta  richiesta delle spese da sottoporre al COA ; 
7.Il CPO dopo aver letto la bozza delle proposte inviata dalla Presidente, approva all’unanimità dei 
presenti il contenuto  e conferisce mandato alla Presidente di trasmettere l’adesione alla Presidente 
della rete regionale Avv. Tiziana Zambelli   
 
La seduta viene sciolta alle ore  12.00  
Si  rinvia   per il resto alla seduta alla data del  03/06/2024 h.11.00 presso la sede del COA .                  
 
f.to la  Segretaria  
 
La Presidente   
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